## Gitter-Maß-Stäbe (der Gesellschaft)

Nur allzugern wird vorgegeben,
wie Mensch zu sein hat und zu leben.
Denn eine Menschen-Massenhaltung
erleichtert deutlich die Verwaltung.

Weh' dem, der sich durch Stäbe zwängt, den es hinaus in Freiheit drängt. Weh' dem, der nicht die Masse fragt und sich in Selbstverwaltung wagt.

Wer nicht mehr ganz ins Bilde passt, wird schräg beäugt, manchmal gehasst. Wer außerhalb des Rahmens fällt, der schafft sich seine eig'ne Welt.

Gehört es nicht vielleicht zum Ziel, sich zu erkennen hier im Spiel?

Kira B.